

## DOSSIER DE PRENSA

# MEETING DE IBIZA 2022

Toda la información sobre la reunión en la página web <https://meetingtonibonet.com/> y en los canales de redes sociales en [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#).

### Una reunión que mira al Mundial y al Europeo

**Muchos de los atletas participantes en el Meeting de Ibiza 2022 comenzarán aquí su camino hacia el Campeonato del Mundo de Eugene (Estados Unidos) y el de Europa de Múnich (Alemania).**

El Meeting de Ibiza 2022, que se celebrará el próximo 7 de mayo, será el inicio de una nueva temporada estival en la que los mejores atletas nacionales e internacionales se den cita en las pistas de Can Misses. Allí volverán a mostrar su talento en las diferentes pruebas que ha programado la organización de la reunión, que van desde las carreras de velocidad a las de fondo pasando por los clásicos saltos horizontales.

Y es que Ibiza se ha convertido en los últimos años en la primera parada de la temporada estival para muchos de los referentes de nuestro deporte. Aquí iniciaron su camino a las medallas olímpicas de 2021 las saltadoras de triple Yulimar Rojas y Ana Peleteiro, también la cuatrocentista dominicana Marileidy Paulino. Más de 15 participantes del Meeting de Ibiza del pasado año culminaron su temporada en Tokio, dejando claro el altísimo nivel de una reunión que crece cada año.

En este 2022 los objetivos principales de los atletas de élite serán tanto el Campeonato del Mundo que se celebrará en Eugene (Estados Unidos) como el de Europa que tendrá lugar en Múnich (Alemania). Ibiza será el punto de partida de muchos de los atletas de cara a estas dos grandes citas.

Para este 2022, la organización del evento ha ampliado el número de pruebas a realizarse, tanto en categoría femenina como masculina. Los hombres tendrán pruebas de 200 metros, 800 metros, 3000 metros, 110 metros vallas y triple salto. Las mujeres, por su parte, podrán demostrar su estado de forma en los 400, 800 y 2000 metros lisos además de los 100 metros vallas y el salto de longitud. Además, como es habitual en la reunión se realizarán pruebas para menores y para corredores populares.

## Convivencia entre deporte base y de élite

**En el Meeting de Ibiza no solo hay espacio para los deportistas de élite y la organización ha programado pruebas para los más pequeños y también para los atletas populares. Habrá una actividad de encuentro entre los atletas de élite y los más jóvenes, entre ellos menores no acompañados que viven en España.**

Una de las características principales del Meeting de Ibiza es que no solo cuenta con espacio para los mejores atletas del mundo, sino que también promociona el deporte de base, tanto entre las categorías menores como entre los atletas populares. Una vez más, la organización de la reunión ha programado pruebas para todos ellos, con el objetivo de promocionar el deporte y permitir, además, que todos los amantes del atletismo puedan disfrutar del Meeting de Ibiza, primero con un dorsal en el pecho y después animando a las estrellas participantes en la reunión.

### Pruebas locales

- 300 metros absoluto masculino y femenino.
- 3.000 metros mixto.
- 

### Pruebas de menores

- Categoría Sub 8 mixto: 300 metros.
- Categoría Sub 10 / Sub 12 mixto: 400 metros.
- Categoría Sub 13 masculina y femenina: 500 metros.
- Categoría Sub 16 / Sub 18 masculina y femenina: 1000 metros.

Además, una de las actividades programadas por la organización del Meeting de Ibiza es **un encuentro entre los atletas de élite y los deportistas más jóvenes** que deseen conocer a sus ídolos. Este acto se realizará el propio sábado 7 de mayo a las 12:00h en las pistas de Can Misses y al mismo están invitados todos los niños y niñas que participen en las pruebas para menores programadas en la reunión.

La actividad consistirá en una pequeña charla que impartirán algunas de las estrellas participantes en el Meeting de Ibiza y un calentamiento para dejar el cuerpo listo para la competición de la tarde.

A este encuentro acudirán algunos menores no acompañados que residen en España después de haber llegado a nuestro país sin acompañamiento de un familiar. Se trata de una actividad promovida por la atleta Auri Bokesa, que ha participado en el pasado en el Meeting de Ibiza y que gracias a su labor estos jóvenes podrán disfrutar de una jornada muy especial en la que conocer a algunos de los mejores atletas del mundo en un entorno idílico como la ciudad de Ibiza.

## Los mejores españoles y atletas de 11 países

**El Meeting de Ibiza puede presumir de ser una reunión de carácter internacional y que congregará no solo a algunos de los mejores atletas españoles, sino a deportistas de 11 países diferentes, promocionando las bondades de la isla en el extranjero.**

Los nombres destacados del Meeting de Ibiza 2022 son muchos. Adel Mechaal, Orlando Ortega, Adrián Ben, Óscar Husillos, Sara Gallego, Lucía Rodríguez, Águeda Muñoz, Toni Abadía... Estos son algunos de los atletas que estarán en las pistas de Can Misses este próximo 7 de mayo y lo harán con la intención de mostrar su mejor versión en esta primera parte de la temporada estival 2022.

Además de la presencia de los atletas españoles, en Ibiza también estarán presentes atletas de 11 nacionalidades diferentes, como Brasil, Cuba, Portugal, India, Puerto Rico o República Dominicana, promocionando así la reunión fuera de España y permitiendo mostrar la capacidad de la isla para organizar eventos deportivos de primer nivel.

A continuación, los atletas más destacados de la reunión en función de cada prueba:

- **200 metros:** Oscar Husillos y Yancarlos Martínez
- **800 metros:** Adrián Ben y Pablo Sánchez-Valladares
- **3000 metros:** Adel Mechaal, Toni Abadía y Pol Oriach.
- **400 metros:** Sara Gallego
- **800 metros:** Daniela García y Lucía Pinacchio
- **2000 metros:** Lucía Rodríguez, Águeda Muñoz y Carla Gallardo.

## Las estrellas del futuro en busca de récords

Un duelo balear en los 800 metros entre Daniela García y Lucía Pinacchio será uno de los grandes atractivos de la reunión. Las jóvenes promesas Pol Oriach, Mireya Arnedillo y la balear Andrea Romero estarán en el Meeting de Ibiza 2022 con el objetivo de romper plusmarcas nacionales de sus respectivas categorías.

El Meeting de Ibiza 2022 promete emociones fuertes y estas las ofrecerán, entre otros, los jóvenes talentos del atletismo español que comenzarán su temporada 2022 en una reunión que siempre ha apostado por ellos. Nombres como el de Pol Oriach, Mireya Arnedillo o las baleares Daniela García, Lucía Pinacchio y Andrea Romero serán algunos de los protagonistas de la jornada vespertina del sábado 7 de mayo.

Uno de los grandes atractivos de la reunión llegará con la carrera de 800 metros en la que tomarán la salida las dos grandes perlas del mediodía balear. **Lucía Pinacchio y Daniela García** llevan compitiendo entre ellas desde categorías inferiores y ahora, como Sub 23, luchan por el dominio de la distancia entre las atletas de su edad. Pinacchio, con una mejor marca personal en pista cubierta de 2:04.26 fue la vencedora del último enfrentamiento con García, que cuenta con un tope personal de 2:04.13.

En este duelo está invitada otra atleta que representa el futuro del atletismo español y que no es otra que **Mireya Arnedillo**, que ha decidido probar con los 800 metros siendo su especialidad los 1.500. La aragonesa, todavía en categoría Sub 20, ostenta una mejor marca personal de 2:05.14 en la distancia.

**Pol Oriach** regresa a las pistas de Can Misses después de que el año pasado saliera de las mismas como el español más rápido de la historia en categoría Sub 20 en correr los 3.000 metros (7:55.65). En este 2022, ya como Sub 23, el aragonés de Monzón participará de nuevo en la misma distancia y lo hará sabedor de lo complicado de volver a batir un récord de España en Ibiza, pues el tope nacional de la distancia en categoría Sub 23 es el espectacular 7:39.80 de Yusef El Nasri que data de 1999.

Y si hablamos de jóvenes, no podemos obviar la presencia de la atleta de Formentera **Andrea Romero**, reciente campeona de España de Campo a Través en categoría Sub 23 y que en el Meeting de Ibiza se enfrentará a los 2.000 metros, donde asaltará el récord de España de la categoría que ostenta la catalana Carla Domínguez desde el año pasado con 5:56.63. En esta prueba la balear contará con rivales de mucha entidad y que se anunciarán en los próximos días.

## Orlando Ortega, que competirá en Ibiza: “He aprendido de los errores de 2021”

- El subcampeón olímpico de los 110 metros vallas estará en el Meeting de Ibiza 2022 donde iniciará su temporada estival.
- “Todavía estamos trabajando con mucho volumen de entrenamiento, así que no espero una gran marca sino encontrar buenas sensaciones”.

No hay dudas de que uno de los grandes atractivos del Meeting de Ibiza 2022 que se celebra este sábado 7 de mayo en las pistas de Can Misses será la presencia del vallista **Orlando Ortega**, subcampeón olímpico de los 110 metros vallas y uno de los mejores atletas españoles de la historia. Después de un 2021 que finalizó con una inoportuna lesión pocos días antes de los Juegos Olímpicos de Tokio, Ortega inicia su temporada estival de 2022 con una carrera que sirva “como un buen test de cara a seguir trabajando pensando en las competiciones más importantes del año”.

Según explica el atleta, de la temporada se llevó una gran lección: “se dice que de los errores se aprende y yo aprendí mucho de la temporada 2021, pero todo eso quedó atrás y solo me preocupo del presente disfrutando del atletismo como lo hacía años atrás”. Una actitud que le ha llevado no solo a la histórica medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Río 2016, sino a ser el decimotercer hombre más rápido en la historia de los 110 metros vallas con una marca de 12.94 y a vencer dos veces en la Liga de Diamante, el circuito de reuniones de atletismo más prestigioso del mundo.

Y será este 2022 que estrenará en la isla de Ibiza la oportunidad de volver a pelear con los mejores atletas del mundo. El principal objetivo que tenemos para esta temporada de verano es cuidarnos muy bien mental y físicamente”, explica el atleta, que no duda en confirmar que “las competiciones en las que tenemos la vista puesta son el Campeonato del Mundo de Eugene, el de Europa en Múnich y por supuesto mi competición favorita la Liga de Diamante”.

### SU PRIMERA VEZ EN IBIZA

El Meeting de Ibiza servirá también para que Orlando Ortega descubra por primera vez los encantos de la isla. “Estoy muy emocionado porque es la primera vez que viajaré a Ibiza y siempre he escuchado cosas maravillosas de esta isla”, explica el atleta pocos días antes de volar a la Isla Blanca. “Me gustan mucho este tipo de competiciones que te permiten descubrir lugares bonitos y estoy deseando llegar no solo para competir, sino para pasear y descubrir Ibiza”.

No en vano, uno de los objetivos de la organización del Meeting de Ibiza es no solo ofrecer un gran espectáculo atlético para el disfrute de los aficionados, sino también mostrar la capacidad de la isla de conjugar deporte y turismo al más alto nivel.